

Juhu heute ist der 1.August!

Liebe Leute ich komme nicht aus Deutschland sondern aus der Schweiz und deshalb feiere ich den 1.August weil es der Tag ist an dem die Schweiz von Uri, Schwyz und Underwalden gegründet wurde. Die Feuerwerke in der Nacht haben eigentlich ziemlich gestört denn ich konnte nicht schlafen aber das war eher nicht schlimm. Am nächsten Morgen sieht man dann auf den Strassen die Reste von den Raketen und der Abfall der hinterlassen wurde, es ist aber wie schon gesagt nicht schlimm. Ich wünsche auch den Deutschen heute einen sehr schönen Tag und ich hoffe dass ihr auch etwas feiert.

LG Amalia

PS: Feiert ihr heute etwas?

© -

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)